



運動会 大熱戦の末、8対4で赤組の勝利！！



前日の記録的な大雨により開催が危ぶまれましたが、当日は子どもたちの願いが届いたかのようなよい天気となりました。運動会に向けての様々なご協力、ありがとうございました。お陰様で、無事に運動会を終えることができました。また、当日の片付けにご協力いただいた保護者の皆様本当にありがとうございました。

5月から練習した表現運動や競争遊技に力一杯取り組んだ子どもたちは、満足感と達成感を味わうことができたと思います。

今後も、本校学校教育活動に対し、変わらぬご理解とご協力を賜りますよう、教職員一同、心よりお願いいたします。

運動会アンケート結果より <世帯数116件中 回収数86件(回収率74%)>

質問1 お子さんは運動会で演技することを楽しみにしていましたか。

とても楽しみにしていた75% 楽しみにしていた22% あまり楽しみにしていなかった2% 楽しみにしていなかった1%

<主な意見>

- ・ 練習も本番も子どもがとても楽しんでいて、他の学年の応援も頑張っていました。
- ・ ダンスは、新しい曲での取り組みだったので子どもたちも楽しそうでよかった。
- ・ 毎日頑張って練習していました。スポーツが得意ではないので嫌がったこともありましたが、前日には「明日楽しみ！」と言ってくれて安心しました。結果はともあれ最後まで頑張ったことが自信になってくれればと思います。

→ **子どもたちの達成感や満足感を大切に、工夫して学校行事に取り組んでいきます。**

質問2 運動会の競技内容や時間、進め方などはよかったと思いますか。

とてもよかった68% よかった32% あまりよくなかった0% よくなかった0%

<主な意見>

- ・ 午前開催の方が子どもも家族も負担が少なく集中できるので今後も午前中だけのプログラムでの運動会を継続してほしい。
- ・ リレーがなくて残念。リレーを種目に取り入れてほしい。
- ・ 非常にスムーズにプログラムを進めていただけてありがたかった。
- ・ 準備運動は、音楽をかけて緊張をほぐすようなものにしてほしい。ダンスサイズをやってほしい。

→ **安全面を最優先にし、創意工夫を施した、魅力ある種目・内容となるようにしていきます。**

質問3 運動会における健康・安全対策はしっかり行われていたと思いますか。

とてもしっかり行われていた57% しっかり行われていた43% あまり行われていなかった0% 行われていなかった0%

<主な意見>

- ・ 前日大雨で準備ができない中、熱中症対策のテントを含め、完璧に準備してくださってありがたかった。
- ・ くせでマスクを時折つけてしまう。熱中症が心配なので、運動会を機に子どもたちがマスクを外してくれるとよい。

→ **子どもたちの健康面や安全面を最優先に、対策を強化していきます。**

☆ 運動会当日は、運営上のご協力をいただき、心から感謝しています。しかし、細かな点でご意見・ご要望をいただいています。よりよい運動会に向けて、今後の参考にしていきたいと思っています。アンケートへのご協力ありがとうございました。

5・6月の学校生活の様子から

1学期も早いもので、半分を折り返しました。運動会以外にも、毎日の学校生活では、様々な活動に取り組んでいます。その一部を紹介します。

運動会！ 6/3（土） 全学年



1・2年「みんなで踊ろう！ ドラえもん！」



3・4年「まきのは最強」



5・6年「MAKINO ソーラン」



1・2年「たまいれ」



3・4年「大玉ゴロポン！」



5・6年「フライングカーペット」

中津川野外学習！ 5年生 5月11・12日



「アスレチックで集合写真」



「モトクロス」



「飯ごう炊さん」



「キャンプファイヤー」

お知らせ

- ① 名古屋市教育委員会発行の「防災ノート」は、一斉下校時に自然災害時の対応について指導する際に活用します。家庭でも話し合う際に活用いただき、18ページの「緊きゅうカード」の記入をお願いします。終わりましたら、ランドセルのポケットに入れておいてください。
- ② 日を追うごとに、日差しが強くなっています。登下校時や学校での休み時間など、屋外で直射日光に当たる機会が増えてきます。本校では、お子さんの体調、熱中症・熱射病対策を考慮して、別紙「熱中症対策について」に基づいて対策に取り組んで参ります。ご家庭でもご協力をお願いします。